

EEG-Konto

## Milliardenüberschuss wächst

**[07.11.2014] Im Monat Oktober ist das Konto des bundesweiten Ausgleichsmechanismus (EEG-Konto) auf rund 1,62 Milliarden Euro angestiegen.**

Das Konto des bundesweiten Ausgleichsmechanismus (EEG-Konto) ist weiterhin deutlich im Plus. Rund 1,62 Milliarden Euro betrug der Gesamtkontostand Ende Oktober 2014. Das geht aus aktuellen Zahlen der vier deutschen Übertragungsnetzbetreiber (ÜNB) hervor. Mit einem Saldo von 240 Millionen Euro konnte das EEG-Konto demnach kräftig zulegen. Die Gesamteinnahmen für den Monat Oktober betragen rund 1,9 Milliarden Euro, denen Ausgaben in Höhe von etwa 1,66 Milliarden Euro gegenüberstanden.

(ma)

Die EEG-Kontenübersicht der Übertragungsnetzbetreiber

Stichwörter: Finanzierung, EEG-Konto, ÜNB